

HEMU JAZZ ORCHESTRA

Accélérateur d'expérience, l'HEMU Jazz Orchestra représente une opportunité exceptionnelle pour les jeunes musiciens d'intégrer le milieu musical professionnel et de se produire avec des artistes confirmés.

Composé d'étudiants qui poursuivent un Master en interprétation à l'HEMU, l'ensemble se veut représentatif de la future génération de la scène jazz. L'HEMU Jazz Orchestra couvre un large répertoire et chaque projet amène ces jeunes talents à travailler sous la direction artistique d'un ou plusieurs musiciens de renommée internationale – intervenant externe ou professeur à l'HEMU –, puis à se produire à leurs côtés.

Ces dernières années, l'HEMU Jazz Orchestra a ainsi accueilli des artistes d'envergure tels que Dave Liebman, Richard Galliano, Nik Bärtsch, Pierre Drevet, Bänz Oester, Matthieu Michel, Kamel Tenfiche, Cyril Regamey, François Jeanneau ou Emil Spanyi.

L'HEMU Jazz Orchestra se produit sur des scènes prestigieuses, plusieurs fois par an, grâce à son large réseau de partenaires : RTS Espace JazzZ, Cully Jazz, JazzOnze+ Festival, Nova Jazz Festival, Festival du Périgord Noir, Printemps du Jazz Lausanne, etc.

L'HEMU Jazz Orchestra est formé de cinq musiciens titulaires rejoints, selon les projets, par d'autres étudiants des départements jazz et classique de l'HEMU.